

WER – WO – WAS

SPIELPARK ERINNERT AN JÖRG SCHNEIDER

Der Tödipark, ein beliebter Kinderspielplatz in Kempten-Wetzikon im Zürcher Oberland, heisst jetzt Jörg-Schneider-Park. Die offizielle Umbenennung zu Ehren des 2015 verstorbenen beliebten Volksschauspielers fand im Rahmen einer öffentlichen Einweihungsfeier im Beisein von viel Prominenz insbesondere aus Künstlerkreisen statt. Romy Schneider, die Gattin des Verstorbenen, enthüllte an einem grossen Findling eine vom örtlichen Bildhauer Daniel Wernli geschaffene, mit dem Ortswappen verzierte bronzene Gedenktafel, die künftig an den berühmten Einwohner der Stadt Wetzikon erinnern wird. (sta)



Der Findling mit der bronzenen Gedenktafel. (Fotos: zvg.)